

# Advent



# Auf ein Wort...

Die ersten Tage des Dezembers lenken unsere Gedanken von Anfang an zu Jesus, der als Kind zu uns gekommen ist.

Schauen wir auf das Bild:

Maria hält das Kind sicher in ihren Händen, - aber sie hält es nicht an sich gezogen – nein, sie reicht es allen dar, die wegen des Kindes zu ihr kommen.

Auf diesem Bild hat das Jesuskind die gleiche Haltung -

es streckt sich dem Kommenden entgegen. Es möchte sich ihm schenken. Es möchte sich mir schenken.

Und wir sollen dann die Haltung Marias einnehmen – nämlich das Kind dem Nächsten weitergeben.

Lasst uns dies im Advent neu üben.

Sr. Chlothilde Müller osu / Erfurt

***Die heilige Angela sagt:  
„Jesus Christus sei ihr einziger Reichtum,  
denn er ist die Liebe.“***

5. Gedenkwort